



## Síntesis de medios

15 de octubre de 2023

### Primeras Planas

Cuidarán 230 militares a presidenciables- 2024  
Estrategia de seguridad fracasa en los municipios más violentos  
Israel alista ataque: dejará huir a civiles  
Aumenta condena a la catástrofe humanitaria  
¡Espectacular!  
¡Maravilla!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Cayó líder de La Unión Tepito

Alias El Pozoles, líder de La Unión Tepito, fue detenido nuevamente. “Compañeros de @SSC CDMX detuvieron a un objetivo prioritario generador de violencia en la @AlcCuauhtemocMx; se decomisó un arma, dinero en efectivo y dosis de droga”, escribió **Pablo Vázquez**, Secretario de Seguridad Ciudadana, en la red social X. [Excélsior](#) / [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Detienen a una persona en posesión de posible droga

Una persona en posesión de aparente droga, en el cruce de las calles Guillermo Prieto y Antonio Gamboa en la colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco fue detenido por oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y se les aseguraron 55 envoltorios con un polvo blanco con las características de la cocaína. [La Prensa](#)

#### Detenido por agredir a usuaria

Tras las rejas quedó un hombre señalado de posiblemente despojar a una pasajera de transporte público de sus pertenencias, en calles de la alcaldía Tlalpan luego de ser detenido por **oficiales de la SSC de la CDMX**. Los policías en campo fueron solicitados por una mujer de 41 años de edad, quien refirió que, momentos antes, un sujeto que subió a la unidad de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP), a la altura de la calzada de Tlalpan y la calle Tezoquipa, en la colonia La Joya, la agredió y le arrebató su dispositivo móvil. [La Prensa](#)

#### A convencer

Policías impartieron charlas informativas a motociclistas. La sesión fue realizada por personal de Tránsito en los minutos previos a una rodada que arrancaría desde el Estadio Olímpico Universitario. [Reforma](#)

#### Maravilla

Cerca de las 11:20 horas, miles de personas se reunieron en diversos puntos de la CDMX para disfrutar del eclipse anular solar, en la plancha del Zócalo capitalino, la zona que era resguardada por decenas de **elementos de la SSC** y de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la CDMX**, mismos que realizaron varios cortes viales para evitar que los automóviles circularán sobre algunas de las calles que conforman el primer cuadro de la capital. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

#### Pensiones en SSC representarán una presión presupuestal de 50% adicional

Uno de los principales retos a los que se enfrenta la **SSC** es que actualmente tiene 5,402 policías auxiliares activos que están en condiciones de pensionarse, lo que representaría una presión presupuestal de aproximadamente 50% adicional. La Caja de Previsión de la Policía Auxiliar (Caprepa), entre sus principales funciones está el otorgamiento, control y seguimiento de pensiones, así como proporcionar servicios de salud, actividades sociales, culturales y recreativas. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

15 de octubre de 2023

### Policiaco

#### Volcaduras dejan tres lesionados

En hechos diferentes, tres personas resultaron heridas luego de que el auto en el que viajaban volcara. En Boulevard Presidente Manuel Ávila Camacho, colonia Periodista, alcaldía Miguel Hidalgo, bomberos indicaron que dos personas resultaron lesionadas y fueron atendidas por paramédicos, en tanto los vulcanos realizaron maniobras para evitar derrame de combustible. El otro herido se registró en calzada del Hueso y Cacahuatales, alcaldía Tlalpan. Según autoridades no ameritó traslado al hospital. [Excélsior](#)

#### Fallece motociclista arrollado en Iztacalco

Un motociclista falleció tras ser embestido por un automóvil particular, mientras circulaba sobre avenida Central con dirección hacia el Eje 1 Norte, avenida Xochimilco, colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. El conductor responsable huyó a pie. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

### Sistema Penitenciario

#### Huertos en penales, una opción para la reinserción

Para mujeres y hombres internos en cárceles de la CDMX, sembrar se ha vuelto un escape. En el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla, Centro Varonil de Santa Martha, en el anexo Norte y anexo Oriente, se plantan hierbas medicinales, frutos, verduras; se crían gallinas, conejos, y todo ese producto no sólo se va para los penales, si no para la venta al público. Rábanos, hierbabuena, papaya y hasta plantas de temporada se cultivan en los penales; luego salen a la venta bajo la marca registrada Hazme Valer. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

### Justicia

#### Godoy reconoce deuda histórica con mujeres durante gestión en Fiscalía

En su intención de permanecer al frente de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos se presentó en el Congreso de la CdMx para llevar a cabo la entrevista que forma parte de su proceso de ratificación. Al dar su mensaje, la funcionaria destacó que aún falta entre 35 y 40 por ciento de avance (en la transición de la Fiscalía hacia un modelo más eficaz y en contacto con la ciudadanía, mismo que no se pudo lograr en su totalidad, debido a los efectos de la pandemia. [Uno más Uno](#)

#### Incautan drogas en cateos

Como resultado de la ejecución de una orden de cateo en un inmueble de la colonia Palmatitla, en la alcaldía Gustavo A. Madero, personal de la PDI aseguró alrededor de 133 envoltorios de papel con sustancia en polvo, con características propias de la cocaína, así como alrededor de 53 bolsas de plástico pequeñas, con vegetal verde seco, parecido a la marihuana; ahí fue detenido Omar "N". En la segunda diligencia de cateo, realizada en una vivienda de la colonia San Felipe de Jesús, fueron halladas y aseguradas casi 65 bolsas de plástico transparente con vegetal verde seco y aproximadamente 32 envoltorios de papel con sustancia sólida color blanco; en el interior del sitio fue detenido Adrián "N". [La Prensa](#)



Imagen Destacada

**EXCELSIOR**  
EL PRINCIPAL DE LA VIDA MEXICANA

## Cayó líder de La Unión Tepito

EN LA COLONIA ROMA NORTE

